



La volée des nouveaux citoyens 2014



02.12.2014

Seize jeunes gens et jeunes filles ont atteint cette année leurs 18 ans révolus et par là leur majorité civique. Ces nouveaux citoyens ont été félicités par le syndic Jean-Daniel Pointet lors de l'assemblée communale du 2 décembre 2014. Ils ont également reçu le cadeau de la commune sous forme de livre-souvenir du pont de la Poya et d'une enveloppe additionnelle.

Debout, de gauche à droite

- ◆ Valérie Sahli
- ◆ Laura Thiel
- ◆ Frédéric Korradi
- ◆ Sven Achermann
- ◆ Kelly Colautti
- ◆ Jimmy Carvalho
- ◆ Matthieu Schafer

Assis, de gauche à droite

- ◆ Claudia Costa Almeida
- ◆ Fabienne Kalt
- ◆ Florian Cloux
- ◆ Pedro Fraga Correia

Absents ce soir-là : **Seraina Barth, Melissa Bauer, Yamil Blondel**
Sebastian Sommer, Joëlle Thomet

P.S. 1657 2014-50

08.12 – 15.12.2014